



## Création de la société AVHIRAL

Je vous adresse aujourd'hui un message pour solliciter votre soutien à un projet qui me tient à cœur depuis 2014. Il s'agit de la création d'AVHIRAL, une entreprise qui aspire à devenir un bureau d'études de premier plan. L'ambition de cette initiative est double : stimuler l'innovation technologique et contribuer positivement à notre économie locale par la création d'emplois. Le nom AVHIRAL, qui signifie "Accès Virtuel Hyper Internet Autonome Libre", incarne parfaitement notre vision : développer une plateforme où la technologie, l'informatique, l'intelligence artificielle, et l'innovation se rencontrent pour créer des solutions avant-gardistes. Notre objectif est de regrouper sous une seule marque une diversité de projets qui répondent aux enjeux actuels et futurs de notre société. En soutenant AVHIRAL, vous ne contribuez pas seulement à la naissance d'une entreprise, mais vous investissez dans l'avenir de la biotechnologie et des nouvelles technologies, secteurs dans lesquels AVHIRAL prévoit de s'étendre à l'avenir. Ce projet est le fruit d'une réflexion longue et profonde sur la manière dont nous pouvons mettre la technologie au service de l'humanité, tout en favorisant le développement économique par la création d'emplois qualifiés. Nous sommes à l'aube d'une aventure passionnante, et chaque contribution nous rapproche de la réalisation de ce rêve. Votre soutien financier est crucial pour donner vie à AVHIRAL et pour nous permettre de franchir les

## PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/l4kQz7vx



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

**Pilato** 

